



## **Declaración del Consejo de la Internacional Socialista sobre el continente africano**

El Consejo de la IS, reunido en Madrid los días 24 y 25 de febrero de 2024, consciente de la situación en el continente y siguiendo el importante debate sobre la paz y la seguridad en el mundo, declara:

### 1. Democracia y paz

La IS sigue con preocupación el deterioro de los procesos democráticos en varios países africanos y condena enérgicamente estas acciones, haciendo un llamamiento para que se respete y restablezca el orden constitucional en los países afectados.

La IS también está preocupada por el creciente número de ataques contra la población civil por parte de grupos armados que siembran el terror. Pide la protección de las poblaciones, el refuerzo de la cooperación internacional en la lucha contra el terrorismo y la promoción de la paz, la seguridad y el respeto de la integridad territorial de los países y la soberanía de los Estados, especialmente en el Sahel, el Cuerno de África y la región de los Grandes Lagos.

### 2. Derechos humanos

La Internacional Socialista, consciente de la grave situación de los derechos humanos en diversas partes del mundo, de la falta de respeto a los derechos y libertades en muchos países y del riesgo de genocidio en el continente, hace un llamamiento a la comunidad internacional y a organizaciones como la ONU, el Consejo de Seguridad, el Consejo de Derechos Humanos y las organizaciones regionales para que den prioridad a los derechos y libertades públicos e individuales y sean más activos en su protección y defensa.

### 3. Desarrollo y protección del medioambiente

Consciente a la vez de las riquezas naturales y humanas del continente y de los riesgos de saqueo de las mismas, así como de la pérdida de este capital humano como consecuencia de las guerras, la pobreza y la discriminación, en particular contra las mujeres, los niños, las minorías y las personas con necesidades especiales, la Internacional Socialista se solidariza con los pueblos y las personas amenazados por la inseguridad y apoya todas las acciones que impliquen la preservación de los recursos y bienes del continente.

La Internacional Socialista hace un llamamiento para combatir la inmigración ilegal, los desplazamientos forzosos de población y la trata de seres humanos. La IS también pide una lucha sin cuartel contra el tráfico de drogas y armas en el continente.